

undefined - dimanche 3 mars 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La cinquième édition du Barjus, c'est le week-end des 16 et 17 mars !



Comme les années précédentes, les visiteurs peuvent aller jusqu'à quelques mètres du départ. Archives photo Le DL

Le week-end du Barjus aura lieu les samedi 16 et dimanche 17 mars. Une cinquantaine de machines surpuissantes seront de la partie. Alors que les inscriptions ont déjà commencé, voici ce qu'il faut savoir de cet événement.

Le week-end des 16 et 17 mars, de 8 à 18 heures, cinquante voitures surpuissantes, 20 motos, side-cars et, pour la première fois cette année, des quads, s'élanceront tour à tour dans les lacets de la côte du Barjus, à Malville, hameau de Creys-Mépieu, en prélude du championnat de France de la montagne.

Pour l'équipe de Creys passion sport mécanique, c'est le week-end des superlatifs. Au programme : essais et exposition de voitures dans leur paddock. Les pilotes officiels régleront leurs machines avant le début du championnat lors de la course de côte de Bagnols-Sabran le week-end des 6 et 7 avril. Beaucoup de jeunes pilotes seront présents tout comme un maximum de surprises sont réservées aux visiteurs. Le tout dans une ambiance de course automobile.

L'entrée de la manifestation sera gratuite comme chaque année, avec un grand parking, une buvette snacking ouverte non-stop, des repas sur réservation au 06 31 82 97 37, et une animation sonorisée permanente.

Plus de renseignements : page Facebook CPSM 38510 ou par téléphone au 06 99 93 19 92.